
５／２９ 校長室より №27 

 ３年ぶりの開催となった白川ダム湖畔マラソン大会。日

差しは少々強い中でしたが、風は涼しくて心地よく、２㎞・

５㎞・10㎞それぞれのコースを思い切り走っていました。 

 始めの会の中で、私から「飯豊の自然は素晴らしい。皆

さんは当たり前だと思っているかも知れませんが、今日の

大会には、飯豊の自然や人情を求めて東京を含め県外から

もたくさん参加している。皆さんには“ふるさと飯豊”の良

さを知る、または再確認する機会にしてほしい。」という話

をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


